



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

153 m<sup>2</sup>

Réf. MZIMD110

1 725 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivite - idéal pour les vacances : un Véritable pieds dans l'eau, à remettre au goût du jour, avec accès direct à la plage, par un escalier. A pieds des commerces, des restaurants et du charmant village des issambres situé l'entré du golfe de saint-tropez. Edifié sur deux niveaux, la villa dispose, au rez-de-chaussé, d'un séjour salle-à-manger, cuisine, garage, studio indépendant et 3 chambres à l'étage.

SOLE AGENT - Ideal for holidays: a genuine waterfront property, in need of updating, with direct access to the beach via a staircase. Within walking distance of shops, restaurants and the charming village of Les Issambres, at the entrance to the Gulf of Saint-Tropez. Built on two levels, the villa comprises a living/dining room, kitchen, garage and independent studio on the ground floor. 3 bedrooms upstairs.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES**

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

